

Studierendenrat der Ernst-Abbe- Hochschule Jena



Protokoll der Sitzung vom 12.04.2016

Eröffnung:

Die öffentliche Sitzung des Studierendenrates wird zum 12.04.2016 um 19:30 Uhr in Raum 05.00.10 vom Vorstand des Studierendenrats einberufen.

Anwesende Mitglieder:

Konrad Zeterberg, Lisa Hoehnke, Nadine Cramer, Thomas Blankenburg, Nicole Grießbach, Julia Helemann, Pia Tabea Krüger, Martin Schmidt, Daniel Heinemann

Entschuldigte Mitglieder:

Jacob Kühnert, Luca Meink, Anne-Katrin Rau

Unentschuldigt:

Christopher Lerp

Gäste:

Paula Marie Held

Sitzungsleiter:

Konrad Zeterberg

Sitzungsbeginn:

19:44 Uhr

Protokollant: Daniel Heinemann

Inhaltsverzeichnis

TOP 1 Anwesenheit und Beschlussfähigkeit	3
TOP 2 Änderung und Bestätigung der TOPs.....	3
TOP 3 Referatsberichte	3
TOP 4 Berichte	4
TOP 5 Wahl des Wahlvorstandes.....	4
TOP 6 VMT-Ticket Urabstimmung Beschlussfassung.....	5
TOP 7 Anträge von Fachschaftsräten.....	5
TOP 8 Sonstiges	6
TOP 9 Termin der nächsten Sitzung.....	6

TOP 1 Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Die Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wurde mit 7 anwesenden ordentlichen Mitgliedern festgestellt.

TOP 2 Änderung und Bestätigung der TOPs

Folgende Änderungen wurden zur Abstimmung gestellt.

Streichung von TOP 4 An- und Verschenkschrank – Referat Umwelt, da die Referentin nicht anwesend ist.

Neuer Top 4 Berichte, vorgezogen um die später benötigte Zweidrittel Mehrheit zu gewährleisten.

Neuer TOP 7, Anträge der FSRe

a) SAP WI&BW,

b) Sommerfest ET/IT eingebracht vom Haushaltsverantwortlichen des StuRa.

Die Topliste wurde einstimmig angenommen, damit keine Gegenstimmen und keine Enthaltung.

Ja: 7

Nein: 0

Enthaltung: 0

TOP 3 Referatsberichte

Referat Hochschulsport:

Julia berichtet, dass im Juni zwei weitere Läufe stattfinden. Das Gremium diskutiert über die Möglichkeiten, welche zur Verfügung stehen. Es steht im Raum, ob der Lauf verschoben oder gar abgesagt werden sollte. Eine Beschlussfassung ist nicht erwünscht, da der Hochschulsportreferent nicht anwesend ist und sehr viel Arbeit in dieses Thema investiert hat. Der Top wird zur weiteren Diskussion und Verfahrensweise auf die nächste Sitzung erneut eingebracht.

Öffentlichkeitsarbeit:

Paula und Nicole wollen den Internetauftritt des StuRa neugestalten. Es soll attraktiver und übersichtlicher werden. Paula stellt verschiedene Herangehensweisen und ein Grundkonzept vor, wie sich die Seite präsentieren könnte. Das Gremium nimmt die Vorschläge zur Kenntnis und bittet um eine Umsetzung einzelner Punkte.

Pia Tabea Krüger erscheint 20:02 Uhr zur Sitzung

Koordination studentische Gremien:

Lisa wird eine Mail an die Fachschaftsräte versenden und darauf hinweisen, dass für die nächste Wahl die Wahlvorstände zu bilden sind.

Soziales:

Nicole berichtet von der Fachtagung für das Landesprogramm für Akzeptanz und Vielfalt. Die Auftaktveranstaltung ist am 23. April 2016 im Thüringer Landtag.

TOP 4 Berichte

Konrad berichtet von der Stubei-Sitzung:

Auf der Sitzung des Studierendenbeirats der Stadt Jena vom 04.04.2015 wurden unter anderem der Ausbau des Saalbahnhofs und die Bebauung des Inselplatzes diskutiert. Des Weiteren wurde der äußerst gering ausfallende Kontakt mit den Fraktionen bedauert. Vorschläge wurden gemacht um die Situation zu verändern. Zum Beispiel eine persönliche Vorstellung von StuBei-Mitgliedern bei den Fraktionen.

Ergänzende Informationen finden sich im Protokoll der genannten Sitzung.

Julia berichtet vom HIT:

Thomas, Nadine, Paula und Julia haben sich getroffen und ein kleines Vorstellungskonzept für den 16. April entwickelt. Sie werden sich die Zeiten zu jeweils zwei Paaren aufteilen und zusammen mit dem Campusradio zur Information und Vorstellung bereitstehen. BW möchte die EAH-App überarbeiten und stellt eine Anfrage über die Veranstaltungsdichte und verschiedene andere Ideen, um dies zu integrieren.

Schmiede:

Das Gremium diskutiert ob die Schmiede unterstützt werden soll. Der allgemeine Konsens lässt darauf schließen, dass eine Unterstützung von Seiten des StuRa der EAH Jena machbar wäre, wenn diese auch ausdrücklich gewünscht wird. Kontaktaufnahme wird hergestellt und Unterstützung wird angeboten.

Martin erscheint um 20:20 Uhr zur Sitzung.

Nicole berichtet über den Thüringer Hochschuldialog zur Novellierung des Thüringer Hochschulgesetzes am 25. April um 14 Uhr in der Carl-Zeiss-Mensa.

Daniel berichtet über die vom Senat eingerichtete Arbeitsgruppe zur Überarbeitung des Thüringer Hochschulgesetzes. Diese Gruppe soll sich aus drei Professoren, einem/r Mitarbeiter*in und Studierende*n zusammensetzen. Daniel fragt in die Runde der Anwesenden, wer sich für diese Arbeitsgruppe interessiert und die Mitarbeit anbieten würde. Es erklärt sich niemand bereit dafür, sodass im Falle keiner weiteren Aufstellung von Studierenden er selbst in die Arbeitsgruppe gehen muss, um diese nicht unterbesetzt und ohne Beteiligung von Studierenden zu lassen.

Weiter berichtet er über die Senatsausschuss Sitzung von Studium, Lehre und Weiterbildung. Die Überarbeitung der Musterprüfungsordnung ist nach wie vor ein großes Thema und wird den Senatsausschuss noch einige Sitzungen beschäftigen.

TOP 5 Wahl des Wahlvorstandes

Zur Wahl des Wahlvorstandes stellen sich folgende Kandidaten.

Julia Helemann, Anna Maria Büchner und Philipp Manger.

Das Gremium wird befragt, ob die drei Kandidaten im Block abgestimmt werden sollen oder jeder einzeln. Das Gremium stimmt der Wahl aller aufgestellten Kandidaten zu.

Die Auszählung der Stimmen ergab.

Ja: 9

Nein: 0

Enthaltung: 0

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.

Damit ist der Wahlvorstand einstimmig bestätigt und kann mit der Ausrichtung der Wahl beginnen.

TOP 6 VMT-Ticket Urabstimmung Beschlussfassung

Der Studierendenrat der Ernst-Abbe-Hochschule Jena beschließt, dass eine Urabstimmung am 26.-29. April 2016 wie in der Anlage zu TOP 6 befindliche Beschlusstexte stattfinden soll.

Ja: 9

Nein: 0

Enthaltung: 0

Das Abstimmungsergebnis ergibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltung. Somit wird die Urabstimmung am 26.-29. April durchgeführt. Die Bekanntmachung der Urabstimmung wird noch am 12.04.2016 ausgehangen und auf der Internetseite veröffentlicht.

Lisa Hoehnke verlässt die Sitzung um 21:00 Uhr

TOP 7 Anträge von Fachschaftsräten

a) SAP WI und BW

Es wird ein Antrag gestellt, die Abstimmung des Antrags auf eine spätere Sitzung zu verschieben, da dieser fehlerhaft ist.

Daniel und Konrad werden die Verantwortlichen der FSRe einladen, um mit ihnen über eine derartige Antragstellung zu reden und das die Schonfrist für die Gremien langsam abgelaufen sind. Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt.

Ja: 5

Nein: 1

Enthaltung: 2

Damit wird der Antrag zurückgestellt und die FSRe werden ins StuRa-Büro geladen.

b) Sommerfest ET/IT

Der Antrag des FSR ist schlüssig und das Sommerfest hat sich seit Jahren bewährt, um die Studierenden aus den anfänglichen Semestern mit den Studierenden der höheren Semester zusammen zu bringen und für einen Austausch und Hilfestellung zu sorgen. Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt.

Ja: 7

Nein: 0

Enthaltung: 1

Damit wird dem Antrag stattgegeben.

Pia Tabea Krüger verlässt die Sitzung um 21:24

TOP 8 Sonstiges

entfällt

TOP 9 Termin der nächsten Sitzung

Julia erstellt eine Umfrage zum dauerhaften Sitzungstermin mit der Bitte an alle Anwesenden, sich möglichst zeitnah einzutragen.

Die Sitzung wird um 21:30 Uhr geschlossen.

Unterschrift Protokollant:

Unterschrift Vorstandsmitglied: